
 

 

 

◆第 3327 回例会 6 月 20 日 会⾧の時間  
皆様、こんばんは。本日は多くの皆様にご出席頂き、ありがとうござい

ます。お陰様で、無事に 2022-23 年度最終例会を迎えることが出来ま
した。不安と緊張の中スタートした第 69 代会⾧職を何とか最後まで全う
することができましたのは、1 年間、ご協力、アドバイスを頂きました会員の
皆様、菊の会の皆様そして事務局高橋さんの御蔭でございます。誠にあ 

りがとうございました。会⾧として RC 関連の行事には可能な限り参加するよう心掛けて
まいりましたが、6/23、北上で開催予定の花北地区新旧会⾧幹事引継会に市内 LP
業者の防災訓練、慰労会(私が主催者)が重なり参加できないのが心残りです。私個
人としては、平塚ＲＣの皆様をお迎えし、多くの皆様（会員、菊の会）の参加のもと
盛大に例会、歓迎の夕べを開催出来たことや市内 3RC 合同新年会を当クラブ幹事に
て 4 年ぶりに開催できたことが、良き思い出として記憶に残っております。7 月からは一
会員として円滑なクラブ活動を後方よりサポートさせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い
致します。1 年間、大変ありがとうございました。 

■退任ごあいさつ 
★会⾧ 藤田勝敏君 

本日、こうして吉田エレクトに会⾧職を引き継ぐことができ、あらためまして、皆様に感
謝致します。本来、仕事以外で人前にたって挨拶や話をすること、目立つことが苦手
な小心ものです。特にも社会活動が正常化した 3 月以降からは、スケジュール調整が
大変で息切れしながら、何とかやっと今日を迎えることでできました。今は安堵感そして
嬉しさで一杯です。7 月からの吉田、阿部体制の益々のご活躍を祈っております。頑
張ってください。 
★幹事 藤村弘之君 

 会⾧が色々できる会⾧でして、細かい事、事務的なことまで全ての能
力に⾧けた会⾧さんでございまして、ほとんど私としては、例会案内を作
る、理事会案内を作る程度の仕事だったかなと思っております。 
 次の幹事は色々行動できる幹事だと思いますし、力強く皆さんに強
制する幹事でもあるかもしれないので、出席依頼とか行事依頼の時に
は出ておかないと後が怖いんじゃないかなと思います。今年度はこれで 

終わりますけれども、次年度に引き継ぎながらまた協力してやっていきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。 
★菊の会会⾧ 稲田久美さん 

皆さまこんばんは。2 度目の会⾧職を間もなく終わろうとしております。
皆さまのご協力をたくさんいただき、至らぬ会⾧ではありましたが、無事に
終わることができます。次年度は真面目で完璧な佐々木啓子さんが会
⾧でございますので、私みたいに大雑把ではございませんので、立派に
会をやっていただけると思います。本当に色々とありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.新年度乾杯 《食事》 

5.会⾧の時間 

6.慶祝 

7.新入会員挨拶 

8.クラブ協議会 新年度抱負 

9.委員会報告 

10.幹事報告 

11.出席報告 

12.ニコニコボックス 

13.連絡事項 

14.閉会点鐘 

会⾧ 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

 

会⾧ 
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月間テーマ:ロータリー新役員就任/母子の健康月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★6/20 のメニュー★

■今後の予定 
7/11(火) クラブ協議会 各委員⾧抱負 
7/18(火) クラブ協議会（事業報告/決算/事業
計画/予算） 担当:新旧会⾧幹事 
7/25(火) 会員卓話またはゲストスピーチ担当未定 
 
■その他予定 
7/10(月) 【子ども食堂応援自販機除幕式】市役
所本庁舎新館前 11:00～ 
7/26(水) ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 
・ポリオ根絶ポスター作成のお願い 
〔国際ロータリー 第 2520 地区 2023-24 ガバナー 
森川昭正〕 
・二戸 RC60 周年記念誌 
〔創立 60 周年記念大会実行委員会 堀内正人〕 
・盛岡南 RC 創立 50 周年記念誌 
〔盛岡南 RC 会⾧ 川村英司〕 
・2022-2023 年度 ガバナー年度の御礼ならびに
事務所閉鎖のお知らせ 
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー天沼久純 
代表幹事藤村祐介〕 
■出席報告 
32 人中 19 名 
出席率 70.3% 前回修正 74.0% 
■メーキャップ  
6/15(木)2022-23 青少年交換（短期）受入れ
事前会議  佐々木史昭君、吉田和洋君 
6/16(金)2022-23 青少年交換（短期）インバ
ウンドチームお迎え・顔合わせ 
佐々木史昭君・藤田勝敏君 
6/17(土)2022-23 青少年交換（短期）インバ
ウンドチーム大船渡、陸前高田訪問 
佐々木史昭君 
6/18(日)2022-23青少年交換（短期）さよなら
パーティー 
藤田勝敏君・藤村弘之君・佐々木史昭君・阿部一
郎君・橋川秀治君・三田望君・鹿討康弘君 
立花徳久君・上田穣君・上田直輝君・吉田和洋君 

最終例会 
特別メニュー 



 

 

■第 3327 回 ニコニコボックス 
【藤田勝敏君】何とか 1 年間会⾧職を務めることができました。皆様
の御協力に感謝致します。本当にありがとうございました。涙は出ませ
んでした。 
【藤村弘之君】1 年間ありがとうございました。幹事が終わり次のスタ
ートです。まだまだ続くのかと思うと大変かなと思いますが、やるだけで
すね!（みな様も  সহ） 
【吉田和洋君】ついにこの日が来てしまいました。2 回目とはいっても
何ができる訳でもありませんので、そこは皆様のご協力に頼るしかあり
ません!何卒見捨てずにお願いします。頼れる先輩阿部幹事ですの
で、自分も楽しみながら頑張ります。藤田会⾧、藤村幹事ご苦労様
でした。引続きよろしくお願いします。菊の会の佐々木会⾧はじめ皆
様よろしくお願いします。一年間よろしくお願いします。 
【阿部一郎君】藤田会⾧、藤村幹事 1 年間御苦労様でした。明る
く楽しい運営で楽しませて頂きました。本当にありがとうございました。 
【下坂和臣君】フルーツありがとうございました。 
 

【三田望君】藤田会⾧、藤村幹事、一年間ありがとうございました。
昇藤（ルピナス）コンビの息もピッタリでした。次年度はいよいよ吉田
船⾧と阿部航海士のゴールデンコンビの船出です。ワクワクしてます。 
【髙橋豊君】藤田会⾧、1 年間本当にお疲れ様でした。吉田新会
⾧、2回目ですがフレッシュな気持ちで、明るく元気に頑張って下さい。
楽しく有意義なクラブ運営を期待しています。結婚祝ありがとうござい
ます。 
【上田穣君】いよいよ最後の最後の例会となってしまった藤田会⾧!
さみしいんじゃないの?悲しいんじゃないの?今夜はおもいっきり泣いて
もいいんだよ‼思い出にひたりながら…ネ!!! 
【谷村繁君】昨年春よりロータリーゴルフに本格参戦。百戦錬磨の藤
田会⾧、一年間ご指導ありがとうございました。吉田新会⾧、引き続
きグリーンサイドミーティングの日程よろしくお願いいたします。 
【稲田典之君】藤田会⾧、藤村幹事 1 年間お疲れ様でした。吉田
新会⾧、阿部新幹事ともに再登板ですが頑張って下さい!楽しい最
終例会、ありがとうございました。 

 

 

  

 

 

             

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

■新任ごあいさつ 
★新会⾧ 吉田和洋君】 

2007 年 10 月に入会し 2013 年当時の滝田会
⾧の下で幹事をし、60 周年事業を準備し 2014 年
伊藤誠一郎会⾧の時に 60 周年事業を実施し、
2016 年鹿討幹事に支えていただき会⾧を務めて以
来、2023-24 年度会⾧として、2回目の会務を預か
らせていただくことになりました。    

心強い先輩である阿部幹事をはじめ、理事・会員の皆様に支えていた
だき、難破座礁しないように務めていこうと思っていまので、ロータリーの友
情の下、温かい目でお願い致します。 

今年 5 月 8 日には、3 年以上に及んだ、新型コロナウィルス感染症が
5 類へ移行したことにより、今まで様々な事が制限されたなかでの行動・活
動でしたが、そのストレスから解放され、一気に世の中も含め、ロータリーの
活動も動き始めてきております。青少年交換事業の再開もその一つであ
り、秋には姉妹クラブのホットスプリングス・ビレッジ・ロータリークラブとの交流
も節目の年として再開されることになっております。 

今年度の国際ロータリー会⾧ ゴードン R・マッキナリー氏の掲げる、テー
マは、「CREATE HOPE in the World」“世界に希望を生み出そう”で
す。2023-24 年度 RI 第 2520 地区森川昭正ガバナー方針である『継
続』と『変化』を基本に、多様性・多価値観を尊重し他者を想いつつ、RI
の活動方針を実現できる活動を念頭にできる事から、地区や他クラブとも
連携し 1 年間務めて参りたいと思います。 

当クラブといたしましても、気持ち良く楽しんで参加し活動でき、持続で
きるクラブを目指して、第 2 分区照井敬孝ガバナー補佐や関係するクラ
ブ・団体様と共に地域も良くなれるよう『ロータリーの目的』『四つのテスト』
を念頭に『職業奉仕』『社会奉仕』『青少年奉仕』そして『クラブ奉仕』を軸
に活動し、公共イメージの向上にも努めていきたいと思います。 

出席・参加のしやすさ居心地の良さを大切に、試行錯誤しながら単独
夜例会やクラブ内親睦イベントを検討企画し、出席率の向上や新会員の
入会、そして多くの会員で活動できるような雰囲気の醸成につなげていけ
ればとも考えております。ご理解ご協力をお願い致します。 

2024-25 年藤村年度には、花巻ロータリークラブが創立 70 周年の節
目の年となります。周年事業を見据え、私の年度で少しずつ準備を進めて
参りたいと思います。会員・佐々木会⾧はじめ菊の会皆様のご協力をお
願いいたします。 

ぬくまる食堂実行委員会事業等も社会活動の平常時化により会員様
の社業等も活発になり、例会含め参加・出席が難しくなってきているとは思
いますが、人手も必要な社会奉仕活動ですので、できる範囲で構いませ
んので、少しの時間でも皆さまの関わりとご協力を切にお願い致します。 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 

この地域への奉仕活動を基本に RI テーマになぞらえ『CREATE 
HOPE in the Region』 地域に希望を生み出そう として活動し
ていこうと思います。一年間ですが、何卒よろしくお願いします。 
★新幹事 阿部一郎君 

皆さんこんにちは。3 度目の幹事をさせていただき
ます。1 度目は立花さんの時、2 度目が三田さんの
時、2 年連続やらせていただきましたけど、今回は吉
田君ですので、非常に楽に考えております。何でもで
きる会⾧ですので、大船に乗ったつもりでやっていこう
かなと思っております。 

やはり今考えているのは、今予算をちょっと見ているんですけど、ど
んどん負担金とかが高くなってきまして、前の幹事した時はドルが
108 円とか 110 円いかなかった頃なんですけど、今 140 円という、
それだけでもかなりの負担になっておりますので、まずは会費の納入
をしっかりしていただく。あとニコニコボックスをどんどんと寄付していた
だくということをしていただければ、ゆっくりと楽しい会になれるのでは
ないかなと思っております。皆さんの協力をよろしくお願いして、3 度
目の幹事挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。 
★菊の会新会⾧ 佐々木啓子さん 

次期会⾧をさせていただきます、佐々木でございま
す。よろしくお願いいたします。今稲田会⾧が大雑
把とおっしゃいましたけれども、この 1 年間本当に細
やかにお気遣いいただきまして、大変楽しく1年間過
ごすことができました。私こそ大雑把で忘れるものも
多いし、色々皆さんにご迷惑かけるかもしれませんけ 

れども、月 1 回のフードパントリーへの協力他、皆さまと一緒にご協
力して会を盛り上げていきたいと思いますし、菊の会独自の例会や
異動例会なども考えて、皆さんで楽しい 1 年間を過ごしたいと思い
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 

【佐々木史昭君】藤田会⾧、1 年間の会⾧職大変おつかれさまでした。藤田さんの会⾧の時間、豊富な経済ネタを元にした内容の濃い話、
いつも楽しみにしていました。これからもフェードアウトなどすることなく、ロータリアンとして益々御活躍いただきますよう御期待申し上げます。一年
間ありがとうございました。 
【立花徳久君】藤田会⾧ごくろう様。笑顔が素晴らしいです。吉田新会⾧これから 1 年よろしくお願いします。ついていきます。 
【橋川秀治君】藤田会⾧の配慮の数々に守られた 1 年、心からの感謝とお疲れ様の言葉を贈ります。そして、吉田会⾧、2 回目の会⾧。大
変ですが、楽しみにしています。 
【地蔵堂友信君】最終夜例会おつかれ様でした。私は、初めて親睦委員⾧になり、皆様に色々迷惑をかけたと思いますが、藤田会⾧をはじ
め、皆様にお声をかけていただいたり、夜例会終わりに色々お話をさせて頂いたり、とても楽しく有意義に過ごす事が出来ました。本当にありがと
うございました。次年度も吉田会⾧に迷惑をかけずに頑張りたいと思います。 
【藤原喜子君】一年間本当に有難うございました সহ今年も思い出深い 1 年でした。藤田会⾧、吉田会⾧エレクト、藤村幹事、市村副幹事
はじめ皆様、及び菊の会会⾧稲田会⾧はじめ皆様、大変お疲れ様でした(泣)沢山の果物、とっても嬉しいです。メロンと、マンゴー大好き♡で
す。吉田次年度会⾧ごめんなさい  ᶠɥɡɟしょっぱなの 7 月 4 日の例会お休みになります。 
【市村律君】藤田会⾧、藤村幹事、1 年間おつかれさまでした。何もする必要のない副幹事でしたが、次年度は与えられた役目のために頑張
ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★7 月 慶祝★ 
会員誕生日:地蔵堂友信君（2 日）、菊池倫実君（15 日） 

伊藤誠一郎君（16 日）、遠藤敦士君（22 日） 
夫人誕生日:佐藤敦子さん（1 日 良介）、吉田優子さん（4 日 和洋） 

菊池早衣子さん（8 日 倫実）、前田圭枝さん（13 日 毅） 
松田龍子さん（21 日 健） 

結婚記念日:菊池倫実君/早衣子さん（7 日） 
在籍表彰:三田望君（37 年）、高橋豊君（35 年） 

佐藤良介君（26 年）、谷村繁君（24 年） 
稲田典之君（24 年）、阿部一郎君（10 年） 
藤田直之君（2 年）、遠藤敦士君（1 年） 
上田直輝君（1 年） 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この号をもちまして 2022-23 年度藤田会⾧年度 Bulletin 最終となります。 

皆様 1 年間おつかれさまでした。ご協力に感謝申し上げます。 


